



CÁMARA DE DIPUTADOS
Dirección General de Servicios de Documentación, Información y Análisis
Dirección de Servicios de Investigación y Análisis
Subdirección de Referencia Especializada



Título: El Poder Legislativo y la adopción de las resoluciones de la Corte Interamericana de Derechos Humanos

Autor: Hasuba Villa Bedolla
Revista: Quórum legislativo 2019, núm. 128, diciembre 2019, pp. 47-80

Editorial: México: H. Cámara de Diputados, LXVI Legislatura, Centro de Estudios de Derecho e Investigaciones Parlamentarias.

ISSN: 1870-7270

SI USTED DESEA ADQUIRIR LA PUBLICACIÓN, FAVOR DE DIRIGIRSE A: CENTRO DE ESTUDIOS DE DERECHO E INVESTIGACIONES PARLAMENTARIAS. AV. CONGRESO DE LA UNIÓN, 66; COL. EL PARQUE; DELEG. VENUSTIANO CARRANZA C.P. 15969, MÉXICO, DF; EDIFICIO I, NIVEL 2; TEL. 5036- 0000 EXT. 58140

Página web:

<http://www5.diputados.gob.mx/index.php/camara/Centros-de-Estudio/CEDIP/Publicaciones/Quorum-Legislativo>

Correo electrónico:

cedip@congreso.gob.mx

VERSIÓN ELECTRÓNICA:

http://archivos.diputados.gob.mx/Centros_Estudio/cedip/Quorum/Quorum-128.pdf

SUMARIO

- I. Introducción
- II. Breve introducción al procedimiento contencioso y a las medidas de reparación dictadas por la Corte Interamericana de Derechos Humanos.
Procedimientos en el Sistema Interamericano de Derechos Humanos.
Procedimiento ante la Corte IDH.
Medidas de reparación dictadas por la Corte IDH.
Cumplimiento de las sentencias.
El Poder Legislativo y la CIDH.
- III. Veinte años y once sentencias. México ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos.
Antecedentes de la relación de México con la Corte Interamericana de Derechos Humanos.
México ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos.
Caso Castañeda Gutman Vs. México. Sentencia de 6 agosto de 2008.
Caso Radilla Pacheco Vs. México. Sentencia de 23 de noviembre de 2009.
Caso Fernández Ortega y otros Vs. México. Sentencia de 30 de agosto de 2010.
Caso Rosendo Cantú y otra Vs. México. Sentencia de 31 de agosto de 2010.
Casos Radilla Pacheco, Fernández Ortega y otros, y Rosendo Cantú y otra Vs. México. Supervisión de cumplimiento de sentencia.
Caso Cabrera García y Montiel Flores Vs. México. Sentencia de 26 de noviembre de 2010.
- IV. El papel preponderante del Poder Legislativo mexicano en el cumplimiento de las sentencias de la Corte Interamericana de Derechos Humanos.
Obligaciones del Poder Legislativo frente a la CADH.
El Poder Legislativo y las GNR.
- V. Conclusiones.
- VI. Fuentes de consulta.